

Kehadiran Tiga Tokoh Baru Perkuat Dukungan untuk Andi Ina-Abustan

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.ID

Nov 8, 2024 - 06:54



BARRU -- Bersatunya "Idaman" dan "Macora" bersama "InimiBarru Pilkada 2024 menjadi dukungan besar untuk andi ina - abustan.

Kampanye di Dusun Polejiwa menciptakan momen bersejarah dalam perjalanan politik Andi Ina Kartika Sari di Pilkada Barru 2024.

Kehadiran tiga tokoh besar Barru, yaitu Andi Mirza Riogi Idris, Andi Salahuddin

Rum, dan Bobby Malkan Amin, menambah semangat dan kekuatan dukungan untuk pasangan Andi Ina-Abustan.

Dalam sebuah momen penuh makna di kampanye Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, tiga tokoh muda Barru, Andi Mirza Riogi Idris, Andi Salahuddin Rum, dan Bobby Malkan Amin, hadir mendukung pasangan ini di Pilkada Barru 2024. Dukungan ini menjadi simbol persatuan besar, di mana dua slogan legendaris, 'Idaman' dan 'Macora', bersatu untuk mendorong perubahan di Kabupaten Barru.

Andi Mirza Riogi Idris, Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Barru dan anggota DPRD Barru, turut hadir sebagai simbol dukungan dari tokoh pemuda Barru. Selain sebagai bagian dari partai pengusung, kehadirannya mewakili suara pemuda yang ingin melihat perubahan di Kabupaten Barru. "Saya yakin kita semua ingin Barru yang lebih baik. Pilkada kali ini menjadi kesempatan bagi kita menentukan arah perubahan untuk lima tahun ke depan," ujar Andi Mirza.

Andi Salahuddin Rum dan Bobby Malkan Amin juga hadir bersama Andi Mirza, menjadikan kampanye ini sebagai catatan penting dalam perjalanan pasangan nomor urut 3. Ketiganya bersepakat untuk mengawal perjuangan Andi Ina, menguatkan harapan masyarakat untuk perubahan yang lebih baik di Barru.

Dukungan Masyarakat Polejiwa

Muhammad Nur Maru mengajak seluruh warga untuk memenangkan Andi Ina-Abustan pada tanggal 27 November nanti. "Saya tahu kualitas beliau. Pengalaman tiga periode sebagai anggota DPRD Provinsi dan terakhir sebagai Ketua DPRD Provinsi perempuan pertama menjadi bukti kepemimpinan Andi Ina. Begitu juga dengan Abustan, yang telah menjabat di berbagai posisi pemerintahan," tuturnya.

Drs. Muh. Basri juga menyatakan dukungannya terhadap pasangan ini. "Delapan belas program prioritas yang diusung adalah bukti pengalaman panjang Andi Ina dan Abustan. Kami titipkan harapan kami untuk pembukaan lapangan kerja dan perhatian lebih pada Dusun Polejiwa."

Pesan dari Pengusaha Nasional H. Abdul Karim

Pengusaha H. Abdul Karim, yang berasal dari Botto Lai, menyampaikan pesan menyentuh tentang perubahan. "Saya orang kampung, tapi tidak berpikiran kampung. Saya merantau ke Papua dari bawah, sebagai tukang jual kayu bakar dan ikan, hingga berhasil membangun usaha. Kita butuh revolusi birokrasi di Barru agar investasi mudah masuk," jelasnya. Dia menambahkan bahwa Barru harus menjadi tempat yang makmur, bukan sekadar kota lintasan.

Sambutan Andi Ina: Harapan untuk Barru yang Lebih Baik

Andi Ina menyampaikan rasa haru dan bangganya atas dukungan besar dari tokoh-tokoh Barru. "Dengan kehadiran Andi Mirza Riogi Idris, Bobby Malkan Amin, dan Salahuddin Rum, saya semakin bersemangat. Kami akan terus memperjuangkan kebutuhan masyarakat, terutama di bidang pertanian dan infrastruktur. Pengalaman saya di DPRD Provinsi dan Abustan sebagai Sekda menjadi bekal penting dalam membangun Barru yang lebih baik," katanya.

Kampanye di Polejiwa menjadi bukti kuatnya harapan masyarakat terhadap perubahan di Kabupaten Barru. Dukungan tokoh-tokoh Barru dan antusiasme warga menjadi modal penting dalam upaya Andi Ina dan Abustan untuk meraih kemenangan.